

Erfolgreiche Innerrhoder Nachwuchsschützen am „Eidgenössischen für Jugendliche“ in Bern.

AIKSV/m.k.

Kürzlich reisten 32 motivierte Jung- und Jugendschützen/innen mit ihren Betreuern ans eidgenössische Schützenfest für Jugendliche nach Bern. Der Innerrhoder Nachwuchs konnte sich mit weiteren rund 5000 Schützinnen und Schützen aus der ganzen Schweiz messen.

Kurz nach der Anreise griffen unsere Teilnehmer in den verschiedenen Kategorien auf die 300m Distanz, oder mit der Pistole auf die 25m oder 10m Distanz ins Wettkampfgeschehen ein. Bei guten Bedingungen wurden teilweise ausgezeichnete Resultate erzielt.

Besonders erfolgreich war Silvan Sonderegger aus Oberegg. Ihm gelang die Qualifikation für den Schützenkönigsausstich, welcher am folgenden Tag zur Austragung gelangte. Er belegte mit 370.9 Punkten auf den ausgezeichneten 13. Zwischenrang. Natalie Räss und Nicole Streule verpassten mit den Rängen 22 und 28 die Finalqualifikation nur knapp. Für den Ausstich waren pro Kategorie die besten fünfzehn Schützen aus der ganzen Schweiz zugelassen. Bei den Sturmgewehrschützen gelang es trotz einigen guten Resultaten keinem Innerrhoder Schützen sich für den Final der besten 15 zu qualifizieren.

Bei den Pistolenschützen glänzten die Schützen, Fischli Raphael und Gantenbein Dominik mit „Top 20 Rängen“ in den verschiedenen Schiessprogrammen.

In einem spannenden Finale wurden die Eidgenössischen „Nachwuchsschützenkönige“ erkoren. Jeder der fünfzehn Finalteilnehmer hatte fünf Schüsse auf die A/100 Scheibe zu absolvieren. Bereits nach diesen fünf Schüssen musste derjenige Schütze mit dem schlechtesten Gesamttotal ausscheiden. Nach jedem weiteren Schuss schied jeweils ein weiterer Schütze aus, bis die Eidgenössischen Schützenkönige feststanden.

Unser Finalist schlug sich am Finalschiessen tapfer, Sonderegger Silvan beendete das „Eidgenössische“ auf dem guten 14. Patz.

Das „Eidgenössische Bern“ wird allen Teilnehmern in guter Erinnerung bleiben, wie an solchen Anlässen üblich wurde der Pflege der Kameradschaft viel Zeit und „wenig Schlaf“ gewidmet.

Der Vorstand des AIKSV gratuliert im Namen aller Innerrhoder Schützen für die guten Leistungen.

weitere Infos unter www.aiksv.ch